

優しく強い子に！



U-12カテゴリー戦のあと  
小松コーチとの嬉しいメール交信です。  
矢上代表  
いつもご連絡ありがとうございます。  
6年生の試合レポート読ませていただきました。  
試合の入り方が良かったようですね。  
田邊コーチ所見にありましたように、強いチームとの  
違いはそこにあると思います。

<http://www.minamih.net/> 小松様  
19・6・19(水) 今晚は。いつもお世話になります。  
南NEWS no 33 有難うございます。  
私はカテゴリーの試合は観ていないのですが  
小松さんが仰るようなことだと私も思います。  
試合の入りは大切ですね。

【6年生試合レポート】

大会名 TM vs 西原 20分-5本

日時 2019/6/16(日) 会場 文化大グランド

《試合のめあて》

- ・走り負けない
- ・相手にシュートをうたせない。
- ・5つ観てコーチング

《試合の結果》

- 1本目 : 0-2
- 2本目 : 0-3
- 3本目 : 0-2
- 4本目 : 0-1
- 5本目 : 0-2



何故、点が獲れなかったかを考えましょう！！  
ドリブル突破で点を奪う巧さ(うまさ)・強さがほしい！！  
カテゴリーはそれを持っている！  
合宿・夏の大会でその力を自分のものにしていこう！！

by南の安版万

《当日の様子》

4人が欠席で11人で強豪の西原とのTMに臨みました。久しぶりに気温も高いこともあり消耗も激しいことが予想されたので日頃プレイしないポジションをみんなでトライしました。結果は5本すべて敗北の無得点と完敗でしたがたくさんの収穫もありました。  
○レオン君・セイジュン君のコーチング力が向上しています。  
○トウイ君は慣れないトップ下でのキープ力、運動量十分な適応力を見せてくれました。  
○ワヘイ君の攻守にわたるスプリントはチームを助けました。  
○シュンセイ君、体調不良になり久々にゴールキーパーで出場したしたシュンセイ君のコーチング、ポジションニング、ゴールキックは魅力でした。  
○シオン君、久々にディフェンスで出場したシオン君の体を活かしたディフェンスと足技も魅力でした。  
○シヅクさん・ユウカさん、ハーフとディフェンスで出場したシヅクさんとユウカさんは当たり負けすることなくどちらのポジションにも適応力を見せてくれました。  
○ソラさん、初めディフェンスで出場したソラさんは大きなダブルタッチやシザースで相手を抜き去りトップでは見れない新たな一面が見られました。  
○カンナさん・コウイチ君は違うポジションで戸惑いながらも相手ボールを追いかけプレッシャーをかけチームに貢献していました。



《コーチ所見》

西原の攻撃時は常に横のサポートが徹底され簡単にパスをつないでディフェンスを崩し、ディフェンスが弱くなるとドリブルで突破を仕掛け幾度とゴールに迫ってきます。守備時はボールホルダーへのアプローチが早く自由にさせません。見習うべきことがたくさんありました。

それほど難しいことをしているわけではなく、全員が共通の認識の中で連動しお互いを助けあっています。

今日の敗戦は悔しいですが、試合で生まれた反省点を次にどう繋げるかが重要です。これからの練習に取り組めるようになればもっともっと強くなります！

by 岡村コーチ

